
2016年 5月 27日(金曜日) 

H28.5.27名刺渡しの練習 

３日（金）におこなわれるふれあい運動会で行う「友達つくろう」（名刺交換）の練習をしました。 

今年は、先生や中学生がたくさんいるので、何度も練習でき、渡し方がとても上手になりました。 

   

   

   

   

   

https://old-besshi-ej.esnet.ed.jp/cms/modules/wordpress0/index.php?p=425


   

   

  

中学１年生の６人と箱田先生からは、お返しの名刺をもらいました。 

３日の本番に、しっかりと名刺渡しをしてきます。 

 

 

2016年 5月 26日(木曜日) 

Ｈ２８．５．２６ダンスをしました。 

体育の時間に小・中学校合同でダンス（表現運動）をしました。 

  

曲は、えひめ国体のえがおダンス「えがおは君のためにある」です。 

この歌は新居浜市出身の水樹奈々さんが歌っています。踊りのＤＶＤも参考にしながら、定岡先生の指導

の下、最初、「難しい～。」と言っていたみんなもだんだん乗ってきました。 

https://old-besshi-ej.esnet.ed.jp/cms/modules/wordpress0/index.php?p=424


   

   

最後の決めポーズまで通して踊れるようになりました。 

 

 

2016年 5月 20日(金曜日) 

H28.5.19.20小学校の修学旅行 

別子小学校は、人数が少ないので、角野小学校の６年生と一緒に修学旅行に行きます。 

朝、山田校長先生がお見送りに来てくださいました。 

来島海峡ＳＡで休憩です。後ろに来島海峡大橋が見えています。 

  

最初に宮島に行きました。まず、鳥居屋さんで昼食を食べました。 

   

https://old-besshi-ej.esnet.ed.jp/cms/modules/wordpress0/index.php?p=423


 

次に宮島水族館でたくさんの魚を見ました。アシカショーも面白かったです。 

 続いて、世界遺産になっている厳島神社に行きました。 

   

その後、お土産を買って宮島を後にしました。 

  

夕方からはプロ野球観戦です。 

    
広島カープの応援はすごかったです。ジェット風船飛ばしも楽しかったです。 



   

２日目は、まず最初に原爆資料館に行きました。 

    

  
平和公園見学の後、語り部さんのお話を聞きました。 

    



  

最後は、みろくの里で楽しく遊びました。 

帰りのバスの中も楽しかったです。ビンゴもして景品をもらいました。 

角野小学校のお友達とも仲良くなれて、笑顔いっぱいのとても楽しい２日間でした。 

  

 

 

2016年 5月 16日(月曜日) 

H28.5.16ジェイソン先生 

今年度も、別子小学校の ALTとしてジェイソン先生が来てくれました。 

     

いつも英語の時は、涼さんがカードを選んでくれます。発音練習の後、ミッシングゲームをしました。 

涼さんが授業後ぽつりと、「英語楽しかった。」とつぶやいていました。楽しく学べる英語っていいですね。 

 

給食の前にジェイソン先生に自己紹介をしてもらいました。中学生も顔見知りの先生なので、大変楽しい

給食の時間になりました。 

 

 

2016年 5月 12日(木曜日) 

H28.5.12綿菓子作り 

小学校で綿菓子を作りました。涼さん、淳哉さんは手慣れたものです。初めて作る凛々さんも上手に作れ

ました。 
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先生方、中学生にもおすそ分けしました。渡す方も受け取る方も笑顔いっぱいになります。 

  

   

   

公民館の主事補さんがちょうど通りかかったので、公民館長さんの分と合わせて２つお渡ししました。  

  

 

 

2016年 5月 11日(水曜日) 

H28.5.11角野小学校へ交流学習に行きました。 

  

https://old-besshi-ej.esnet.ed.jp/cms/modules/wordpress0/index.php?p=419


涼さんの修学旅行の事前顔合わせのために、角野小学校に交流学習に行きました。 

外国語活動も一緒に楽しみました。 

  

凛々さんは、習字での交流もしました。 

 

 

2016年 5月 10日(火曜日) 

H28.5.10子どもたちの似顔絵 

別子小・中学校の卒業生でイラスト関係のお仕事をされている藤原希乃美さんが子どもたちの似顔絵を描

いてくださいました。 

  

給食の前に教頭先生が子どもたちに似顔絵を紹介しました。給食の最中も似顔絵の話で持ち切りでした。 

 
その後、校舎４階通路の掲示板に展示しています。別子小・中学校にお越しの際は、是非ご覧ください。 

特徴をよく捉えていてそっくりです。そして、みんな笑顔で楽しそうなので見ていて嬉しくなります。 

希乃美さん、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

https://old-besshi-ej.esnet.ed.jp/cms/modules/wordpress0/index.php?p=416


2016年 5月 9日(月曜日) 

H28.5.9スコット先生の自己紹介 

中学校の ALTとしてスコット先生が今年度も来てくれました。 

  

初めて会う人もいるので、給食の前に英語を交えて自己紹介をしてもらいました。 

  

 

 

2016年 5月 1日(日曜日) 

H28.5.1ふるさと学習・親子登山 

別子小・中学校でふるさと学習として行う銅山峰登山。 

昨年度からは保護者と一緒に親子登山をしています。 

   

まず、校長先生のお話を聞きました。本日のゲストティーチャーは別子山公民館主事補の曽我さんです。 

 

まず、全員で写真を撮りました。総勢３６名の参加です。 
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さあ、出発です。案内の曽我さん、小学生を先頭に日浦の登山口（７７０ｍ）を出発しました。 

（このページで表示している標高は、スマホの表示によります。正確なものではありません。） 

    
みんな、池本先生が見せてくれる昔の写真と見比べています。まず、醸造所跡、そして接待館跡。曽我さ

んが分かりやすく説明してくれました。 

 

牛車が通った轍（わだち）のあとです。岩が削れていくなんてすごいです。 

  

ようやくダイヤモンド水（８５０ｍ）に到着です。冷たくておいしい水でした。PTA会長の伊藤さんが言

うようになんだか甘く感じました。 

 

ダイヤモンド水の所に新しいトイレができています。バイオトイレで、使用後備え付けの自転車のペダル

を前 2０回、後ろ１０回こぎます。すると、おがくずと混ざって微生物の力で分解されるのだそうです。 



  
ダイヤモンド水に元気をもらって登山再開です。 

   

歓喜坑（１１８０ｍ）に到着しました。同じ場所の向かって右には歓東坑があります。 

   
小学生は、かなりお疲れモードですが、中学３年生はまだまだ元気。笑顔が出ています。 

   

淳哉さん、涼さんの後ろに蘭塔場が見えています。大和間符は、全国で一番高い所にある坑口だそうです。  



    

ようやく銅山峰（１３２０ｍ）に着きました。雲一つない快晴でした。 

  

凛々さん、海音さん、さくらさん、奈々子さん、勝哉さん、眞乃佑さんは初めてですが、涼さん、悠甫さ

んは２回目、淳哉さん、翔さんは３回目です。小学１年生から登っている美紀さんは、なんと今回で１０

回目だそうです。 

  

青空の下、銅山峰でお弁当を食べました。 

    

昼食後、「銅山峰の一番高いところまで行こう。」と、悠甫さんがメガホンでみんなに呼びかけました。 

奈々子さんとさくらさんは走って上がっていました。さすが、中学生、まだまだ元気いっぱいです。 

   

「銅山越」の場所は、東平から別子に物を運ぶために必ず通らなくてはならない場所だったそうです。 

 

銅山峰ヒュッテ（１１００ｍ）に到着しました。中学１年生グループ、元気いっぱいです。 



   

ようやく東平（とうなる）（７７０ｍ）まで降りてきました。第３通洞だけ住友の井桁のマークが付いてい

るそうです。 

  

「科捜研の女」でロケ地となった場所です。みんなで、「ここで戸をけ破った。」とか、「この階段を降りて

きた。」とかドラマの話で持ちきりでした。 

  

透明な板の線と山の稜線を合わせると、昔の鉱山鉄道の通っていた場所が分かるようになっていました。 

      

そして、いよいよ東洋のマチュピチュとして話題の「貯鉱庫」を見に降りていきます。 

「銅山峰登山の後、２２０段あるこの階段はきつかったです。」（K先生談） 



     

曽我さんの説明を聞いた後、小・中学生みんなで貯鉱庫の前で記念撮影をしました。 

  

校長先生のお話の後、美紀さんが代表して曽我さんにお礼を言って、今日のふるさと学習は終了です。 

  

 


